

# 「今どきのオンライン情報交換会」 終了報告

2020年4月30日（木）13:00～15:00 実施

第一支部運営委員会

2020年春、新型コロナウイルス感染拡大防止のための緊急事態宣言下、外出自粛、人との接触を極力避ける日々が続いています。そのような状況下で運営委員会として何ができるか検討し、辿り着いた企画がJGAとしては初の試みとなるWEB会議システムを使ったオンライン交流会です。

その名も「今どきのオンライン情報交換会」、会員48名、委員3名の合計51名がオンラインを通して集いました。北は北海道から南は鹿児島まで、画面を通して顔を合わせ、久しぶりにお目にかかるマスク無しのお姿に、直接会うのはご近所でも難しいのに、と、技術の力を感しました。

初の試みの上に大人数の参加となり、技術上の不安もありました。その為、前日にWEB会議システムの接続テストを行うなど準備を整えた上で本番に臨みました。お陰様で本番では接続上の問題は発生しませんでした。それでも細かなトラブルは起こり、当初は音声か乱れたりうまく伝わらないこともありましたが、適宜調整を行い途中からはスムーズに交流会が行われました。

交流会では、この時期何をしているか・おススメの過ごし方、持続化給付金の相談、コロナにかかったら労災は出るか？といった切実な質問から、各支部の情報、さらに今後の研修の見通しなど、話題は多岐に及びました。第五支部・第一支部理事が北海道の魅力を紹介して将来の研修の可能性を話し合ったり、参加者から訪問が難しい遠くの支部の情報のオンライン研修の案が出たりと、将来に向けた可能性が感じられました。予定の2時間はあっという間に過ぎて、最後は会長の音頭のもと、全員で「コロナに負けないぞ！」と氣勢を上げて、散会となりました。

普段は遠隔地の方と直接会うことが難しいですし、興味がある研修があっても物理的に遠くて参加が叶わないことも多々あります。WEB会議システムの活用で、距離を越えた会議がリーズナブルに実現できることがわかりました。コロナ禍の中、何か集合研修に代えて出来る事は無いかと企画した情報交換会でしたが、参加者からも好評で、今後もこのような機会を増やしてほしいとの声がありました。

今回はIT 主担当・研修事業主担当の美澤常務の技術サポートに負うところが大きかったのですが、今後は第一支部運営委員も実績と共に経験も重ね、会員の皆様のお役に立つようなオンライン交流や研修の機会を提供していきたいと思ひます。

